
2022年度 第 9回運営委員会議事録 

 

■ 日  時  ： 2023年 1月 12日（木） 13：30～15：30 

■ 場  所  ： サプリ村野 環境情報コーナー 

■ 出席者  ： 井上、赤井、市山、豊高、藤原、宮村、丸井 

■ 欠席者  ： 阪口、末岡、重村（枚方市）、 

■ 議  長  ： 豊高    ■議事録作成 ： 事務局 

■ 配布資料：・事務局報告 12-1月 

       ・エコフォーラム役割分担表 

・エコフォーラム当日配布チラシ案 

１．報告事項  

 ① 事務局報告 

  ・会員の動向については資料通り。 

  ・会報誌冬号が出来上がり会員・関係者に送った。発送作業をお手伝いいただいた方、また発送

作業後の大掃除のお手伝いいただいた方々にお礼を申し上げる。 

  ・他は報告書通り。  

② プロジェクトチーム・部会報告  

  ◆地球温暖化防止対策推進チーム報告 

    ・前回からの新たな報告はない。今月のミーティングは 23日を予定している 

  ◆環境教育部会 

    ・当部会も同様で、前回からの新たな報告はない。今月の部会ミーティングは 14日に行う。 

  ◆公共交通部会 

    ・今回のスタンプラリーの参加者は 241名。現在アンケートの集計を行っている。次回には

結果を報告できる。 

   ◆自然エネルギー部会 

    ・当部会も同様で、前回からの新たな報告はない。今月の部会ミーティングは 15日に行

う。 

・話し合う内容は、2023年度の事業として、見学会と講演会の実施を予定しているが、前

回の部会ミーティングでの議論を踏まえ、具体的にどのようなものにするかである。 

 

2. 協議事項 

  ① エコフォーラムについて 

事務局から当日の役割について以下の提案があった 

・エコフォーラム当日の担当は、資料にあげたように 11 カ所に要員をそれぞれ配置する必

要があると考える。それぞれの箇所での役割は資料の通り。 

(出された意見) 



・それぞれの箇所での最低必要人員は何人ぐらいを考えているのか。 

 → ①‐5人、②‐3人、③-1人、④⑤－3人、⑥⑦‐2人、⑧－2人、⑨－2人、⑩－2人 

  ⑪‐2 人 合計 22 人は必要と考えている。その内⑧は環境政策課からも人員が出て

くださるので、19人は最低必要。また①は環境教育部会にお願いしたい。 

→ 各部会お手伝いできる方々の名前を事務局まで知らせることを確認した。 

  ② 来年度(2024 年度)の役員改選について 

    ・現在今季限りで役員を辞任したいとの申し入れを、お一人の方から受けているので、役員

の補充について考えていただきたい。 

     → 今年 1年相応しい方がおられたら推薦をしていくことで合意 

  ③ 2023年度事業計画について 

    ・新年度の事業計画の中で予算を伴うものがあれば早めに計画を上げていただきたい 

     → 2 月末をめどに 2022 年度の事業報告と 2023 年度の事業計画を事務局に出すことを

確認した 

  ④ その他 

    ・1 月 19 日に市長との意見交換会を行う。出席者は理事長、副理事長、及び各部会長の 5

名である。意見交換の内容は、枚方市の環境政策、特に温暖化対策の取り組みとして、ど

のようなことを考えているか。またその考え(施策)を進めるにあたって、環境ネットワー

ク会議とどのような連携・協力ができるか等についてを予定している。 

     ぜひこんなことを聞いてほしいというようなことがあれば出してほしい。 

     → 特に意見は出ず、出席者に託された。 

 

※次回運営委員会・・・2月 14日（火）13:30～15:00 


